
Directions:
1.	 Fill pot with 1¼ litres (42 oz.) of fresh or filtered water. Add entire  
	 contents of one Flor·Essence® packet (21g / ¾ oz.). Stir and cover.  
	 Place pot on stovetop and bring to a boil. Reduce to medium heat and  
	 continue to boil (covered) for another 10-12 minutes.

2.	 Remove pot from heat. Scrape the insides of the pot to ensure all herbs  
	 are immersed in liquid. 

3.	 Cover pot and allow herbs to steep in liquid at room temperature for  
	 10-12 hours. 

4.	 Thoroughly sterilize glass containers, lids and herb strainer in boiling  
	 water in preparation for hot filling (Do not boil any plastic parts). 

5.	 Stir steeped tea and contents in pot. Place pot on stovetop and bring it  
	 to a scald (just shy of a full boil). Turn heat off.

6.	 Filter tea into glass containers through herb strainer. Periodically  
	 adjust herbs trapped in strainer to ensure all liquids strain through.  
	 Once filled, allow containers to cool at room temperature. Once cooled,  
	 seal with sterilized lid and place containers in refrigerator. Sealed  
	 containers must be used within 21 days.

Important Points:
	 a)	 The herbal tea you have prepared must be kept refrigerated at all times     
		  (do not freeze). Opened containers of tea that have been unrefrigerated  
		  for over 24 hours must be discarded.

	 b) 	Tea contains no preservatives. Treat tea in opened containers as a  
		  perishable food and use within 21 days.

	 c) 	If your net result of tea is less than one litre per packet, use a deeper  
		  pot. It will reduce loss of water due to evaporation during the  
		  boiling stage.

Suggested Use:
Adults: Take 3 tablespoons of the prepared tea, 3 times daily. The prepared tea can 
be diluted with an equal amount of hot water prior to consumption. Ensure tea is 
sufficiently warm for optimal results. Sip slowly. Preferably, take ½ an hour before 
breakfast and lunch, and on an empty stomach before bed. 

Helpful Tips:

	 -	 Glass Mason Jars work great for storage

	 -	 Glass or stainless steel pots are best for brewing

	 -	 Filtered water is best for brewing

	 -	 Use “Flora’s Herb Extraction Bag” for easy straining

	 -	 Never use a microwave for brewing or heating Flor•Essence®

Mode d’emploi :
1. 	 Verser 1¼ litre (42 oz) d’eau fraîche ou filtrée dans une casserole. Ajouter  
	 le 	contenu d’un sachet (21 g / ¾ oz) de Flor•Essence®, mélanger et couvrir.  
	 Placer la casserole sur l’élément de la cuisinière, amener à ébullition à feu vif,  
	 puis baisser à feu moyen sans découvrir, et laisser bouillir 10 à 12 minutes.

2. 	 Retirer du feu. Gratter les résidus de plantes qui se sont déposés sur les  
	 parois et sur l’intérieur du couvercle et les replonger dans l’eau.

3. 	 Couvrir et laisser macérer 10 à 12 heures à la température ambiante.

4. 	 Stériliser des contenants de verre, leurs couvercles et une passoire dans l’eau  
	 bouillante jusqu’au moment de les remplir de tisane chaude (ne pas faire  
	 bouillir les parties en plastique).

5. 	 Remuer la tisane macérée dans la casserole. Placer la casserole sur l’élément  
	 de la cuisinière et réchauffer la tisane jusqu’à ce qu’elle commence à frémir,  
	 puis éteindre l’élément.

6. 	 Verser la tisane dans les contenants de verre en la filtrant à l’aide de  
	 la passoire. Remuer de temps à autre les résidus qui peuvent boucher la  
	 passoire pour assurer que tous les liquides s’écoulent. Une fois les contenants  
	 remplis, les laisser refroidir à la température ambiante, puis les sceller à  
	 l’aide des couvercles stérilisés et les mettre au réfrigérateur. Les contenants  
	 scellés doivent être utilisés dans un délai de 21 jours.

Points à retenir :
	 a)	 La tisane préparée doit être conservée au réfrigérateur en tout temps  
		  (ne pas congeler). Jeter le contenu des contenants entamés qui sont  
		  sortis du réfrigérateur depuis plus de 24 heures.

	 b) 	Étant donné que la tisane ne contient aucun agent de conservation,  
		  le contenu des contenants entamés doit être traité comme une denrée  
		  périssable et doit être consommé dans un délai de 21 jours.

	 c) 	Si l’on obtient moins d’un litre de tisane par sachet, utiliser une casserole  
		  plus profonde la fois suivante afin de minimiser la perte d’eau par  
		  évaporation en cours d’ébullition.

Usage suggéré :
Adultes : prendre 3 cuillers à soupe de tisane 3 fois par jour. La tisane préparée 
peut être diluée dans une quantité égale d’eau chaude avant d’être bue. Pour 
obtenir les meilleurs résultats, s’assurer que la tisane est suffisamment chaude. 
Boire lentement à petites gorgées. Prendre de préférence une demi-heure avant le 
déjeuner et le dîner, et à jeun avant le coucher. 

Conseils utiles :
	 -	 Les pots en verre Mason conviennent parfaitement à la conservation  
		  de la tisane

	 -	 Les casseroles en verre ou en acier inoxydable conviennent le mieux à la  
		  préparation de la tisane

	 -	 Il est préférable d’utiliser de l’eau filtrée

	 -	 Pour faciliter le filtrage de la tisane, utiliser le « Sachet à infusion Flora »

	 -	 Ne jamais infuser ni réchauffer la tisane Flor•Essence® au micro-ondes

Flor•Essence®
Instructions pertain to the preparation of ONE packet. If you wish to 

prepare two or three packets, double or triple the amount of water used.

Instructions pour la préparation d’UN sachet de mélange sec. Si vous 
désirez préparer deux ou trois sachets, doublez ou triplez, selon le cas, la 

quantité d’eau recommandée.
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